

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Köln, 27. Mai 2015

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgende Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der BV Innenstadt zu setzen:

„Tempo 50“-Fahrbahnmarkierungen „Am Leystapel“

Die Bezirksvertretung Innenstadt fordert die Verwaltung auf, große Fahrbahnmarkierungen „Tempo 50“ auf der Rheinuferstraße im Abschnitt „Am Leyenstapel“ und im Rheinufertunnel anzubringen.

Begründung

Viele PKW-Fahrer glauben, auf dem Rheinufer bestünde ein Tempobegrenzung von 70 km/h. Zudem verleitet der leere Tunnel zu hoher Geschwindigkeit.

Vor und nach dem Tunnel befinden sich Fußgängerüberwege, im Sommer ist der Bereich stark frequentiert.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Dr. Regina Börschel

gez. Tim Cremer

